

bre el aumento de las aguas y la manera de producir mayor volumen y aprovechamiento del agua potable que viene para la Capital de la República.

Novedades.

De viaje.

El domingo pasado en la noche, salió para Guadalajara el Sr. D. George Foot, Administrador General del Ferrocarril Mexicano, acompañado de su esposa, de sus amigas, la Sra. y Srta. de Nájera y de su amigo el Sr. Shirley.

Mal andamos.

Dicen que la Empresa de ferrocarriles del Distrito va á suprimir el servicio entre las poblaciones de México y la Piedad y la Castañeda. Bueno; pero los abonados pagarán con los billetes para que no sean servidos como Dios manda?

Monopolio.

Andan haciendo ya que los fabricantes de pan, han achiquitado las piezas, y á esto le dan el nombre de especulación; y la verdad puede que tengan razón, pues no de que ciertos harineros pongan su maíz á veinte reales robando (¿será esta la palabra?) al público, nos parece más que monopolio.

Concierto.

El que se verificó á beneficio del tenor Michelena en el teatro del Conservatorio, estuvo lucido y proporcionó alguna utilidad al beneficiado.

En cambio el tenor Marchanti que ha sido mal recibido en el público, cuantas veces cantado y que se permitió el lujo de insultar á la prensa y al público en una cantina, no ha logrado nada en Arben.

Váyase lo uno por lo otro. Las franquicias del Banco de Policía.

Se ha informado á la Secretaría de Gobernación que no hay inconveniente para que los empleados de la Administración de Rentas Municipales, puedan hacerse de las franquicias del Banco de Policía.

Breguitos.

Alguien dijo en Guadalajara que D. Napoleón Simi iba á llevar á esa ciudad una Compañía de ópera, y que con la misma inauguraría el Teatro Juárez de Guanajuato. D. Napoleón desmiente la noticia, y por tanto no habrá breguitos en ninguno de esos teatros.

Y cuando Napoleón lo dice ¿quién sabe si esa verdad!

El Gral. Alejandro Gutiérrez. El mártir ilicido el General Alejandro Gutiérrez víctima de una pulmonía fulminante, en el desempeño de su comisión.

La Brigada de su mando le hizo los honores de s'grado. Parece que la brigada Gutiérrez será refundida y los demás cuerpos del Ejército, dándose otra guarnición á los yuntos que dicha Brigada cubría.

Lo que fue sonará. Acontecimiento taurino.

Seis toros españoles. Tres matadores valientes, como Ecijano, Zocato y Silverio. Bandelleros de buten y picadores con las espaldas más duras que los arceas q' guardan la entrada de la Reforma.

Las ganadeas de Ibarra y de Concha Sierra, son óprimera en España; con que á los toros. Además, el beneficio del Ecijano, quien regala á 5 por ciento á la humanitaria institución "La Cruz Roja."

Nueva estación. La Empresa del Interoceánico va á fabricar una nueva estación en Puebla, que le importará doscientas talegas de morlacos. Pero de la compostura de la vía no hay quien se preocupe.

Sigue el fandango. Don Pablo Escandón no quiere que se le quite el fandango, y también echa su cuarto á espaldas improvisando festejos; y para mañana 2 de Enero tiene organizado un banquete que será servido por meseros aristócratas.

Esto es de frac y calzón corto. Y cortos se quedarán los que no van á la gorra. El juego.

Créese que en este año los monteros que improvisaron sus partidas en la Villa de Guadalupe, no saquen el buey de la barranca, y se quedarán con sus castillos de naipes, como el que chifló en la toma; esto es, sin desplumadero. Y á fé que hay razón para abrir semejante creencia, pues no están los tiempos para exponer lo que á fuerza de sudor y trabajo se ha ganado.

Dentro de pocos días tendrá que suceder cualquiera de dos cosas: ó los tahures se dedican por completo á su oficio, ó trabajan legalmente. Milagrillo?

Hace algún tiempo se incendió durante un combate una iglesia de Juchitán, pereciendo como San Lorenzo un San Vicente de zompantele. Ahora dice el cura que San Vicente ha resucitado como el fénix, de sus cenizas, y que el que no lo crea es un herejote.

Hombre, eso es darle patos á la religión y á los creyentes. Muerte repentina.

El Sr Jesús Gorrostieta falleció repentinamente en un hotel de esta ciudad. Se le encontró en un bolsillo un cuaderno intitulado "Notas de la verdadera religión."

Dios nos libre de esas sorpresas de la Pelona. Desnudar á un Santo....

Ya verán, ya verán, lo que son los dineros del sacristán. En la Capilla del Sagrado Corazón de María (Plaza Martínez de la Torre) había dos sacristanes, y no queriendo soportar el frío, decidieron desnudar á los santos para vestirse y arrojarse ellos.

Pero les chilló el santo... ó el cochinito de San Antonio, y habiendo sido pescados, esto es, aprehendidos, no tontos, cantaron la palinodia y hoy tritran de frío en el Hotel Campuzano. Que se den... de santos.

Las gavetas para cadáveres. A Rodolfo Lara, que custodiaba las gavetas que conducen cadáveres al Panteón de Dolores, se le ha concedido una gratificación de veinte pesos.

El empréstito municipal. En el último sorteo de Bonos efectuado en Londres con motivo del Empréstito Municipal de 5 por ciento, se gastaron 18 libras esterlinas, cuyo pago ha acordado el Ayuntamiento.

Plazo concedido. Al Gobierno pidió D. Jorge Hings un plazo para poder hacer las obras necesarias para el barrido y riego de las calles, plazo que se le concedió.

Para los inundados de Sinaloa. El Ayuntamiento de la Capital en el último cabildo del año, ha concedido un donativo de 500 pesos para los inundados de Sinaloa.

Dicha suma será entregada el viernes á la Junta de socorros. Dos espadas.

Los señores Senadores José A. Puebla y General Angel Martínez han regalado al General Mariano Escobedo dos espadas japonesas que son una obra acabada de arte. Por supuesto que las dos espadas sólo servirán al General de adorno.

Poor está que estaba. El Ayuntamiento de Tacuba permitió las peleas de gallos en la colonia de Santa Julia, y ahora se asusta de su obra, mandando aprehender por vagos á los que se divierten en ese juego disimulado.

O herrar ó quitar el banco; ó se fomenta el vicio ó no se fomenta. Pero todo ha de ser como la luz; claro y que no paguen justos por pecadores. Molesta el humo.

El Gobernador del Distrito se ha quejado con la Corporación Municipal de que el humo que se desprende de la cocina del cajón "El Sol," molesta mucho á las personas que tienen que estar en la oficina del Registro Civil. Retratos de reos.

De los individuos ingresados á Belén últimamente, se han sacado 78 fotografías, que han sido enviadas al Procurador de Justicia. Limpia de calzadas.

El Consejo Superior de Salubridad ha pedido á la Dirección de Obras Públicas que mande limpiar las calzadas del Guard y la Coyuya. Questionario resuelto.

Lo ha sido ya por D. Manuel Palacios, Inspector de la 7ª Demarcación, el que sobre industria remitió á los Comisarios de policía, D. José L. Gómez. Desertor armado.

Un cabo del 21 Batallón fué seducido por el uniforme de un Teniente de su cuerpo (del 21), y le dijo: vámonos. Sin esperar respuesta se armó con el uniforme que no dijo ¡alto ahí! y ojos que te vieron ir.

El teniente dió la voz de ¡alarm! y tan tán, rataplán, andan buscando al cabito, que dizque es hijo de un personaje. Libros de derechos.

La Secretaría de Hacienda á concedido que pasen por la Aduana de Laredo, libres de derechos, dos cajas que contienen básculas del sistema decimal, para el nuevo Rastro de Ciudad. A los católicos.

Les participamos que ayer, último día del año, debe haberse inaugurado el nuevo altar Mayor de la Iglesia de San Lorenzo, con una solemne función religiosa, siendo madrinas las damas siguientes: Dolores Sanz de Lavié, Ana Rosas de Rincón, Paz Pliego de Hagenbek, Teresa Hagenbek, María Pliego de Pontón, Damiana G. de la Vega V. de Icaza, Concepción Moncada, Manuela Moncada de Raigoso, Concepción Solares de Lavista, Emilia Jens de Escalante, Irene Almará, y Nicolasa Cuervo y Dolores Icaza.

Encarnación Pelegrin. Así se llama un pobre soldado tarahumara, que desertó del Batallón en que estaba sirviendo para el 119, donde había servido antes, estando aquel en compañía. Se le echó el guante, y juzgado ha sido sentenciado á muerte.

El tarahumara ha pedido amparo, fundándose en que no conoce ni la O de la Ordenanza por lo redondo. Dios y Díaz saquen del atoladero al pobrecillo Pelegrin. Alarma infundada.

En una plataforma del ferrocarril de Tlalpam se conducía varias pacas de algodón que comenzaron á incendiarse; pero el conductor dispuso que la plataforma se colocara debajo del tinao que surte de agua á la locomotora, y la cosa no pasó de allí, pues el fuego fué sofocado. Encarnación Pelegrin.

Así dijeron varias personas al ver que el Teatro de Tampico se incendiaba; pero lo dijeron tan tarde que cuando ocurrió el auxilio, el teatro estaba reducido á cenizas. El mencionado edificio pertenecía al Ayuntamiento, sufriendo una fuerte pérdida. Hubo un muerto.

Fuego, fuego. París, Diciembre 30.—El tenor francés Barbot, que creó el papel de "Fausto," de Gounod, murió ayer en esta ciudad. FRANCIA.

Muerte de un tenor. París, Diciembre 30.—El tenor francés Barbot, que creó el papel de "Fausto," de Gounod, murió ayer en esta ciudad. FRANCIA.

Carta del Duque de Orleans. París, Diciembre 30.—El Duque de Orleans acaba de escribir una letra á sus amigos políticos en la que les dice

Esto si fué Frégoli. Este transformista ha llamado como con campanita al respetable público, que cuando trata de divertirse no regatea la mosca. Debido á esto, los boletos para el doble beneficio de Frégoli desaparecieron como maníón en boca de perro.

Los revendedores hicieron su Agosto. Pero no se conformaron con esto, sino que el martes, y no es chichearrón, vendieron á los caballeros de ojos azules dos billetes en 525 centavos.

Los señores ingleses entraban muy orondos, cuando los marcaron el alto diciéndoles que los billetes eran atrasados. Y divina quién te dió. ¡A barrer á esos ratas!

Un "cheek" á Paris. La Secretaría de Relaciones ha recibido del Administrador de Rentas Municipales, una letra sobre el Banco de Paris por 191 pesos, 5 centavos, que se gastaron en la circulación de la Convocatoria del Alumbrado Público, en el Extranjero.

Como el cambio está al 91 por ciento, tuvo que pagarse por la letra la suma de 378 pesos, 33 centavos. Nuevo templo.

Asegúrase que el 5 de Febrero próximo se inaugurará el Templo de San Felipe de Jesús. Como puede que sí. ¡Qué fortuna!

En una Comisaría se encontró un reloj de oro que se le recogió á una mujer por sospechas. Y como no hay persona que lo reclame... se entregará á su dueño cuando éste aparezca. Ya se ha señalado el día: el jueves....

En una Comisaría se encontró un reloj de oro que se le recogió á una mujer por sospechas. Y como no hay persona que lo reclame... se entregará á su dueño cuando éste aparezca. Ya se ha señalado el día: el jueves....

En una Comisaría se encontró un reloj de oro que se le recogió á una mujer por sospechas. Y como no hay persona que lo reclame... se entregará á su dueño cuando éste aparezca. Ya se ha señalado el día: el jueves....

En una Comisaría se encontró un reloj de oro que se le recogió á una mujer por sospechas. Y como no hay persona que lo reclame... se entregará á su dueño cuando éste aparezca. Ya se ha señalado el día: el jueves....

En una Comisaría se encontró un reloj de oro que se le recogió á una mujer por sospechas. Y como no hay persona que lo reclame... se entregará á su dueño cuando éste aparezca. Ya se ha señalado el día: el jueves....

En una Comisaría se encontró un reloj de oro que se le recogió á una mujer por sospechas. Y como no hay persona que lo reclame... se entregará á su dueño cuando éste aparezca. Ya se ha señalado el día: el jueves....

En una Comisaría se encontró un reloj de oro que se le recogió á una mujer por sospechas. Y como no hay persona que lo reclame... se entregará á su dueño cuando éste aparezca. Ya se ha señalado el día: el jueves....

En una Comisaría se encontró un reloj de oro que se le recogió á una mujer por sospechas. Y como no hay persona que lo reclame... se entregará á su dueño cuando éste aparezca. Ya se ha señalado el día: el jueves....

En una Comisaría se encontró un reloj de oro que se le recogió á una mujer por sospechas. Y como no hay persona que lo reclame... se entregará á su dueño cuando éste aparezca. Ya se ha señalado el día: el jueves....

En una Comisaría se encontró un reloj de oro que se le recogió á una mujer por sospechas. Y como no hay persona que lo reclame... se entregará á su dueño cuando éste aparezca. Ya se ha señalado el día: el jueves....

En una Comisaría se encontró un reloj de oro que se le recogió á una mujer por sospechas. Y como no hay persona que lo reclame... se entregará á su dueño cuando éste aparezca. Ya se ha señalado el día: el jueves....

En una Comisaría se encontró un reloj de oro que se le recogió á una mujer por sospechas. Y como no hay persona que lo reclame... se entregará á su dueño cuando éste aparezca. Ya se ha señalado el día: el jueves....

En una Comisaría se encontró un reloj de oro que se le recogió á una mujer por sospechas. Y como no hay persona que lo reclame... se entregará á su dueño cuando éste aparezca. Ya se ha señalado el día: el jueves....

En una Comisaría se encontró un reloj de oro que se le recogió á una mujer por sospechas. Y como no hay persona que lo reclame... se entregará á su dueño cuando éste aparezca. Ya se ha señalado el día: el jueves....

que sabiendo que la República Francesa se halla comprometida en relaciones diplomáticas de naturaleza delicada, pone su influencia y sus relaciones de familia á disposición de la República Francesa.

Su intención no es provocar dificultades internacionales, sino prestar un servicio á la patria. Algunos periódicos dicen irónicamente que el Gobierno francés no tiene necesidad de los servicios de un rey imparitibus.

Otros, al contrario, hacen notar que en una ocasión, de la que aun se conserva el recuerdo, el Presidente Carnot pidió el concurso de una Princesa de Orleans, emparentada con la familia de Danmarck, para la conclusión de la inteligencia franco-rusa.

TURQUIA. El proceso de Mazhar Bey. París, Diciembre 30.—Comunicase de Constantinopla que el Gobierno Turco ha atendido las reclamaciones de los embajadores de Francia é Italia y ha autorizado á sus drogmanes para que asistan al juicio seguido contra Mazhar Bey, á quien se acusa por el asesinato del Jesuita italiano Salvaitor.

Los periódicos conservadores de esta ciudad, felicitan al gobierno francés por haber obtenido el proceso de Mazhar Bey, y dicen que, al obrar como lo ha hecho, ha asumido el papel de protectora de los cristianos en Oriente. RUSIA.

El hambre. San Petersburgo, Diciembre 30.—Comienza á hacerse sentir el hambre en la provincia de Kerson. Cerca de un millón de rublos se ha remitido ya para socorro de aquellos desgraciados. SERVICIO DE LA TARDE.

ESPAÑA. La cuestión cubana. Madrid, Diciembre 30.—Los órganos oficiales desmienten enérgicamente la noticia publicada ayer por el Washington Post diciendo que el Gobierno español había aceptado los buenos oficios de los Estados Unidos para el arreglo de la cuestión cubana.

Dicen igualmente, esos periódicos, que es falso que España haya consultado á los gobiernos francés, inglés é italiano cuál sería su actitud en caso de guerra con los Estados Unidos. Londres, Diciembre 30.—El Daily News comenta un telegrama de París alusivo á la cuestión cubana, y sostiene que el gobierno español ha dado principios á las negociaciones con los Estados Unidos para dar fin á la revolución actual.

Añade ese periódico que sólo por orgullo no confiesa España esas negociaciones que han sido emprendidas secretamente. Habana, Diciembre 30.—Dos individuos de nacionalidad francesa, René y Luis Renaudeaud, comparecieron esta mañana ante el Consejo de Guerra de esta ciudad, por acusarles de conspiración contra el gobierno español.

Habana, Diciembre 30.—Se libró un combate en Satolongo, cerca de Sagua Grande (Provincia de Matanzas) entre una columna española y una partida de insurrectos. El enemigo fué dispersado dejando en el campo quince muertos y un herido. Los españoles sólo tuvieron un cabo herido.

HABANA. Condenados a muerte. Diciembre 30.—Claudio Pérez Madell y José Pérez García, fueron juzgados esta mañana por la Corte Marcial y convictos del delito de rebelión y aunque la sentencia no es aún conocida, se supone que serán condenados á muerte. Vease la cuarta plana.

ISLAS FILIPINAS. La Revolución. Diciembre 30.—Un telegrama especial de Manila, vía Hong-Kong, recibido en esta ciudad, dice que las fuerzas españolas mandadas por el coronel Marina, batieron á los rebeldes el sábado último, en San Mateo, diez millas al N. E. de Manila.

El enemigo dejó 27 muertos en el terreno. Al retornar á Manila, el coronel fué atacado por una numerosa partida de insurrectos. Los españoles después de cargar varias veces á la bayoneta, obligaron al enemigo á emprender la fuga.

Los rebeldes perdieron 30 hombres en el combate, y las pérdidas de los españoles son insignificantes. Una gran batalla se libró entre la columna española al mando del General de Brigada Ríos y gran número de sublevados, en Balmag, villa situada en los límites de las provincias de Bulacan y de Nocol Ecija (?).

Después de un combate que duró varias horas, los insurrectos se batieron en retirada. Corre el rumor de que los españoles enterraron 150 cadáveres de rebeldes, la noche de la batalla y que ellos no tuvieron pérdidas de consideración. FRANCIA.

Elección legislativa. París, Diciembre 30.—M. Rigaud, candidato republicano moderado, resultó electo diputado en el segundo escrutinio verificado el domingo último en el distrito de Boulogne (Paso de Calais.) Protesta de los radicales.

París, Diciembre 30.—Los radicales están disgustadísimos contra el Sr. Doumer, ex-ministro del gabinete radical Burgeois, por haber sido nombrado gobernador general de la Indochina, en sustitución del difunto M. Rousseau.

M. Doumer es acusado de deserción por sus antiguos amigos políticos. Envió ya su dimisión al Presidente de la Cámara, lo que prueba que está decidido á aceptar el empleo que le da el gobierno y que no piensa regresar pronto á Francia.

Se dice que M. Melne tiene la intención de proponer el puesto de Gobernador General de Argelia á M. Bourgeois, también leader del partido radical. M. Cambón será nombrado embajador en Londres, en lugar del Barón de Courcel, dimisionario.

También se anuncia que el gobierno ampliará los poderes del Gobernador General de Argelia. ALEMANIA.

Medidas contra la emigración. Berlín, Diciembre 30.—El Canciller de Holtenlohe presentará muy pronto al Consejo Federal (Bundesrat) un proyecto con el fin de disminuir la emigración de los habitantes de los distritos agrícolas. CUBA.

Regreso del Gral. Weyler á la Habana. Nueva York, Diciembre 30.—El Herald ha recibido el telegrama siguiente de los Palacios, provincia de Pinar del Río: "El Gral. Weyler llegó anoche á esta ciudad de regreso de su expedición á la Habana. El Coronel Escribano dijo que el Capitán General había dejado suficientes fuerzas para batir á las pequeñas bandas de rebeldes que operan cerca de San Diego."

El Gral. Arolas deberá limpiar todo el Oriente de la Provincia de Pinar del Río, entanto que la columna Melguizo defenderá los alrededores de la capital de esta provincia entre Guira y San Diego.—Se supone que los jefes insurrectos Rivera y Ducas se encuentran en este momento en esos lugares. FRANCIA.

Reforma en la artillería. París, Diciembre 30.—Agitación extraordinaria reina en la fábrica de ar-

A última hora. Servicio de las doce de la noche. Agencia Regagnon, por Cable.

Noticias de España. ISLAS FILIPINAS. La revolución.

Madrid, Diciembre 30.—Por un telegrama recibido de Manila, se sabe aquí que las columnas del General Mateos han batido dos veces á los insurrectos. Estos últimos han perdido 107 hombres.

Se dice también que los rebeldes se han apoderado del puerto de Morón. ESPAÑA. Declaración de D. Carlos.

Nueva York, Diciembre 30.—Comunican de Madrid por cable, que desmiente D. Carlos la noticia de su abdicación en favor de su hijo Jaime. El pretendiente agrega que éste último está en perfecto acuerdo con él en todas las cuestiones políticas.—Al hablar de la cuestión cubana, dice D. Carlos que cree que España debe conceder la autonomía de la Isla y darle un gobernador perteneciente á la familia real.—En cuanto á la revolución de las Filipinas cree que debilitarán la influencia cristiana en esa colonia.

Pretende D. Carlos que los hombres políticos españoles, actualmente en el poder, son incapaces y que no saben entenderse como para concederse mutuamente empleos. Predice que las masas populares sabrán darse más tarde un gobierno verdaderamente nacional; pero piensa que el momento de ese cambio no ha llegado todavía.

Declaración del Sr. Cánovas. Diciembre 30.—El Sr. Cánovas del Castillo acaba de declarar que España no aceptará la intervención de los Estados Unidos en Cuba y no inaugurará ninguna reforma en esa isla, mientras la revolución no quede confinada á la extremidad Este de ella.

Prometió decretar dentro de poco tiempo reformas para Rierli Rico. Declaración del Sr. Sagasta.

Madrid, Diciembre 30.—Publica el LIBERAL el resultado de una entrevista entre uno de sus reporters y el Sr. Sagasta, jefe del partido liberal español. Cree el Sr. Sagasta que las simpatías de Europa están del lado de España y que las potencias desean que se sostenga su autoridad en Cuba; pero desean también que se le concedan algunas reformas en su favor.

El Sr. Sagasta ha agregado que el Sr. Cánovas espera las informes del Gral. Weyler acerca de la pacificación de la Provincia de Pinar del Río, antes de conceder la autonomía. El ex-ministro cree que el Gral. Weyler es un obstáculo para el restablecimiento de la paz impotente para sofocar la revolución. El Sr. Sagasta ha añadido que la diplomacia será más eficaz que la fuerza de las armas para pacificar la isla.

"El Gobierno actual, dijo para terminar, vacila, pierde tiempo y agota los recursos del país; el partido liberal habría concedido inmediatamente las más amplias reformas constitucionales á Cuba y habría modificado las tarifas aduanales. FRANCIA.

Reforma en la artillería. París, Diciembre 30.—Agitación extraordinaria reina en la fábrica de ar-

mas de Bourges.—Se cree que el gobierno prepara la reforma de la artillería y la construcción de nuevos cañones de tiro rápido. Una carta del Duque de Orleans.

París, Diciembre 30.—El Duque de Orleans acaba de escribir una letra para renunciar su candidatura á la diputación por el distrito de Brest.—Este es un cargo vacante por muerte de Monsieur d'Hulst.—Los solos candidatos probables de éxito son M. Del se, el abate de Chomet Chaumetan un candidato republicano. Reclamación á Venezuela.

París, Diciembre 30.—Un ciudadano francés, M. Fabianis, presentó en algún tiempo una reclamación al gobierno venezolano por una denegación de justicia de que fué víctima. A cuarenta y seis millones ascendió la cantidad reclamada; pero sometido el asunto al arbitrio del gobierno suizo decidió éste ayer que Venezuela debía pagar á M. Fabianis una suma de 4.300,000 francos.

A media noche. Por la ciudad. Robo de espejos á la casa Som...

Consignados á la casa de Sommer Herman y Co., vinieron 36 bultos de mercancías del extranjero. Se comisionó al empleado J. Guadalupe Sandoval, para que los sacara de la Aduana, y el dependiente le ordenó al cargador Espiridión Márquez, que se encargara de tal cosa.

No se sabe lo que pasó, el caso que se perdió uno de los bultos contenía espejos por valor de 1500 pesos. El Sr. Sandoval presentó acusación en contra de Márquez, por la pérdida mencionada. Dorotea por Frégoli.

Con teatro á reventar, dió principio la función de anoche. Dorotea, es una parodia de los actores que hacen los artistas en sus representaciones de ópera.

La Música tiene trozos de las óperas El Barbero de Sevilla, Trovador, Aï Normá, etc., todo mezclado en delirioso popurri. Lo cortito de esta sección no permite extendernos; diremos sí que las decoraciones son magníficas; vestuario como de Frégoli, el ambiente serio-jocoso.

El desempeño fué brillante, mañana daremos crónica. Orden de aprehensión contra un periodista.

Con gran insistencia corría anoche por los teatros, el rumor de que el J. 29 Correccional, había dictado orden de aprehensión contra el periodista Gerardo Furco, que parece está comulgando en el asunto que llevó á la cárcel al Sr. Coronel Lázaro Pavía. Juez acusado.

Hoy en la mañana presentaron acusación contra el Lic. Gabriel Z. Hernandez Juez 2º Correccional, el Lic. Manuel Vázquez Tagle padre de Eduardo Klun que cree se ha tralimitado contra él en sus funciones el citado Juez. El asesinato del Teniente Zepeda.

El Ingeniero Eduardo Miller que cree se haya complicado en el terrible asesinato del Teniente Zepeda fué mandado hoy á las 6 de la mañana para Chilpancingo. Lo conduce el Agente de la reserva da Antonio D. Veraza.